

Bericht zu den KKJSS 2014 der E – Junioren in Riesa am 21.06.2014

In diesem Jahr fanden die KKJSS der E - Junioren in Riesa in der Pausitzer Delle auf dem Rasenplatz statt. Am Turnier nahmen 10 Mannschaften teil.

Die Eröffnung wurde durch den Vizepräsidenten des KSB Meißen, Herrn Dietmar Görsch, durchgeführt. Außerdem waren vom KSB Meißen die Geschäftsführerin Frau Katrin Kramer, Uwe Rimkus und Dietmar Schröder anwesend. Die KKJSS 2014 wurden durch das Einlaufen der Fackelläufer der E - Junioren vom Lommatzscher SV mit einer Fackel ins Stadion und dem entfachen der Flammenschale eröffnet.

Den Eid der Sportler sprach der Spieler Max Kramer vom Lommatzscher SV.

Sportfreund Jörg Bellmann vom Jugendausschuß und der Präsident Uwe Wiedermann des KfV Meißen informierten über den Turniermodus und stellten alle Mannschaften sowie die 3 Schiedsrichter des Turnieres vor.

Das Schiedsrichtertrio führte die Sportfreundin Theresa Dietrich an, die von den beiden Schiedsrichtern Oskar Hoyer und Richard Schneider bei der Leitung der Turnierspiele unterstützt wurde.

Die Vorrundenspiele wurden in 2 Staffeln mit je 5 Mannschaften ausgetragen.

Am Ende der Vorrunde standen alle Ergebnisse fest und es kam zu den beiden Ausscheidungsspielen zur Ermittlung der ersten 4 Plätze.

Es folgten die Platzierungsspiele Platz 9 / Platz 7 / Platz 5, wo folgende Paarungen am Ende standen :

Platz 9	Großenhainer FV	gegen	SV Fortschritt Meißen West	1 : 0
Platz 7	SpG Merschwitz 2. / N. / P.	gegen	SG Canitz	0 : 2
Platz 5	Lommatzscher SV	gegen	SpG SV Klipphausen-G./WSV	4 : 3

Im Spiel um Platz 3 standen sich der Meissener SV 08 und der SV Traktor Kalkreuth gegenüber. Das Spiel endete 0 : 3. Somit belegte Kalkreuth den 3. Platz.

Das Endspiel bestritten der SC Riesa gegen den SV Stauchitz 47. Mit einem 5 : 1 gewann der SC Riesa das Finale.

Die Siegerehrung nahmen Frau Katrin Kramer vom KSB Meißen und der Präsident des KfV Meißen Uwe Wiedermann unmittelbar nach dem Finale vor.

Herzlichen Glückwunsch dem SC Riesa zum 1. Platz bei den KKJSS 2014 .

Ganz besonderen Dank gilt allen Helfern vom SC Riesa, allen Funktionären und vor allem denen, die für die großartige Verpflegung und hervorragenden Rahmenbedingungen gesorgt hatten.

Jörg Bellmann

Turnierleiter KfV Meißen